

**SINWIN, Mag. a Claudia Schenner-Klivinyi, in Wirtschaftsnachrichten zu
Betrieblicher Gesundheitsförderung (BGF)**

SINWIN BGF KundInnen erhalten BGF Gütesiegel

„Gesunde Mitarbeiter“

WIRTSCHAFTS NACHRICHTEN

Magazin

Unternehmen

Service

News

Leserreaktionen

Gesunde Mitarbeiter



Foto: BGF

Das BGF Gütesiegel bescheinigt (durch Überprüfung einer externen Kommission) die erfolgreiche Umsetzung und Verankerung des ganzheitlichen Ansatzes zu Betrieblichem

Gesundheitsmanagement im Unternehmen. SINWIN Mag.a Claudia Schenner-Klivinyi hat die Unternehmen dabei unterstützt. Am 17.03.2016 zeichnete die Steiermärkische Gebietskrankenkasse und der Fonds Gesundes Österreich 39 Unternehmen mit den Gütesiegeln für Betriebliche Gesundheitsförderung aus. Die Bandbreite reicht vom kleinen Familienbetrieb bis zum Großkonzern. Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF) zählt zu den wichtigsten Aktivitäten zum Erhalt der Gesundheit und damit Arbeitsfähigkeit von Mitarbeitern. Gesunde Mitarbeiter sind motivierter, bleiben länger im Unternehmen, erbringen bessere Leistungen und werden seltener krank. Qualitativ gut umgesetzte BGF-Programme sind daher SINnvolle WIN-WIN Situationen. Sie machen sich im doppelten Sinn bezahlt: Jeder investierte Euro fließt mindestens dreifach als Gewinn in das Unternehmen zurück, die Mitarbeiter fühlen sich am Arbeitsplatz wohler und bleiben gesund.